

## いい日旅立ち

# 公立高校の来春入試について

### ●令和7年度（2025年度）札幌市立高等学校入学者選抜における学校裁量の実施予定一覧表

札幌市立高校の来春入試において、面接の有無や学力検査の傾斜配点（札幌清田高校グローバルコースは英語を2倍にする。）などが記された「令和7年度（2025年度）札幌市立高等学校入学者選抜における学校裁量についての実施予定一覧表」が発表されました。

下記の札幌市教育委員会のURLで閲覧可能です。

<https://www.city.sapporo.jp/kyoiku/top/school/senbatu/documents/sairyo.pdf>

### ●令和7年度（2025年度）札幌市立高等学校推薦入学者選抜実施校における「入学者の受入れに関する方針等」一覧表

札幌旭丘高校普通科の推薦枠は募集定員の20%で入学者の受入れに関する方針等は下記の通りです。

単位制の趣旨を理解し、本校で学ぼうとする確かな理由を有し、次の要件を全て満たす生徒

- 1 知的好奇心にあふれ、本校での学校生活全般に高い意欲を有する生徒
- 2 社会性や責任感を伴った、積極的・主体的な行動力を身に付けることを目指す生徒
- 3 豊かな発想力をもち、高校で身に付けた資質・能力を活かして、社会・世界で活躍することを目指す生徒

札幌市立高校の来春入試において、こうした推薦入試における「入学者の受入れに関する方針等」が発表されました。

下記の札幌市教育委員会のURLで閲覧可能です。

<https://www.city.sapporo.jp/kyoiku/top/school/senbatu/documents/suisen.pdf>

### ●道立高校の学校裁量の実施予定や推薦入試における「入学者の受入れに関する方針等」一覧表

道立高校の学校裁量実施予定や推薦入試における「入学者の受入れに関する方針等」も発表されました。

下記の北海道教育委員庁学校教育局学力向上推進課のURLで閲覧可能です。

<https://www.dokyoj.pref.hokkaido.lg.jp/hk/gks/koukounyuusenn.html>

## 【札幌厚別高等学校】＝オープンスクール（対象＝中学生、保護者）

札幌厚別高校のオープンスクールが下記の通り行なわれます。

- ①日時 令和6年 7月20日（土）14：00～16：30（受付13：00～）
- ②会場 札幌厚別高校 第1体育館
- ③留意 ・ 申込項目は下記の通りです。  
ア 所属中学校名 イ 参加者のお名前 ウ 保護者のお名前  
エ 連絡先電話番号・メールアドレス  
オ 音楽系列の楽器体験（ピアノ、弦楽器、声楽）参加の有無  
カ 美術系列説明への参加の有無

オープンスクールの参加希望者は、札幌厚別高校HP上からお申し込みください。入力いただいたメールアドレスへ控えが送信されます。送信されない場合、申し込みが完了していない場合がありますので、再度、申し込みをしてください。

受付期間は7月1日（月）～7月16日（火）です。（中学校への連絡は不要です。）

## ●第2回進路希望調査

来週の月曜日、6月24日（月）に第2回進路希望調査を実施します。

実施にあたって4点、留意点を記します。

- ① 提出締切日（＝6月27日）を厳守してください。守られない場合は、とりに帰ってもらう指導をさせていただくこともあり得ます。
- ② 先日配布した「進路のしおり」を見て、高校名は正式名で記入してください。  
（例：北海道札幌丘珠高等学校、市立札幌旭丘高等学校）
- ③ 「進路のしおり」を見て、私立高校は学科・コースまで記入してください。
- ④ 黒のボールペンかインクペンで記入してください。

## ☉coffee break 百合が原公園 ～さっぽろ花と緑の博覧会～

百合が原公園、札幌市北区にある公園ではありますが、本校から徒歩圏内にある札幌市を代表する公園です。

かつて、この公園で「さっぽろ花と緑の博覧会」が開催されたのをご存じですか。

1986年（昭和61年）の6～8月にかけて開催されました。小生、当時は大学生で鮮明に記憶しております。

公園内に現在もある「百合が原緑のセンター」は当時のパビリオン、「リリートレイン」は当時の会場内移動手段として設けられました。

また、JR札幌線（学園都市線）の百合が原駅は博覧会期間中の臨時乗降場として設置されました。しかし、住民からの要望と周辺の宅地化により、博覧会閉会後も引き続き臨時乗降場として営業を継続し、翌年の国鉄分割民営化に伴い、正式に百合が原駅となったのです。

先に記しましたように百合が原公園は本校の徒歩圏内にある公園です。もしも、この公園で「さっぽろ花と緑の博覧会」が開催されていなければ、新道東～栄町エリアは現在ほど発展していなかったかもしれませんね。（イ●ン元町店もなく、H■Cのゴルフ練習場のままだったかもしれません。学生の頃、H■Cのゴルフ練習場のパット・パットゴルフで友だちと遊んだ記憶がよみがえります。）